
Werte Bundesregierung, wertes Team des BMI! 
 
Als aktiver Sportschütze mit und legaler Besitzer von Ordonnanzwaffen möchte ich Ihnen mitteilen, daß 
ich mit der von Ihnen geplanten Form der Umsetzung des Schußwaffenkennzeichnungsgesetzes nicht 
einverstanden sein kann. 
 
"Die Richtlinie aus Brüssel schreibt eine Kennzeichnung aller wesentlichen Teile einer Schusswaffe wie 
Lauf, Verschluss, Revolvertrommel etc vor, es müssen auf allen Teilen Hersteller oder Marke, dem 
Herstellungsland oder -ort, der Herstellungsnummer und dem Herstellungsjahr und die Type vermerkt 
werden." 
 
Das geht weit über jedes vernünftige Maß hinaus. Zuweilen historische Objekte damit zerstört werden 
und die Kosten auch noch der Besitzer tragen muß. 
 
Mit der Bitte um konziliante Behandlung dieser (sicher nicht einzeln ankommenden) Beschwerde 
verbleibe ich 
 
hochachtungsvoll 
 

Ing. Andreas Krieger, wählender Staatsbürger  
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